

Antonio de Ulloa. — Fué un marino ilustre y fué un gran sabio. Con el insigne Jorge Juan, formó parte de la comisión franco-española que en 1735 pasó a la América del Sur para la medición de *un grado* de meridiano terrestre; creó un gran observatorio astronómico; formó el primer gabinete de Historia Natural y el primer laboratorio de metalurgia; se le debe el conocimiento del platino y del magnetismo artificial; perfeccionó el arte del grabado, la imprenta, la redacción de cartas geográficas y la fabricación de paños. Nació en 1716 y murió en 1795.

Luis Daoíz. — El nombre de este ilustre capitán de artillería vivirá tanto como el de la heroica España. Fué varón de gran cultura y consumado poliglota. En Ceuta, en Orán y en otros hechos de armas había ya probado su bizarría, hasta que el día *Dos de Mayo de 1808*, él, Velarde, Ruiz y Goicoechea, muriendo con las armas en la mano, escribieron en Madrid la página más brillante de la independencia española. Había nacido en 1767.



Nicolás Antonio



Antonio de Ulloa



Luis Daoíz

Fernán Caballero. — Doña María Bohl de Fáber vino al mundo en 1791 y falleció en 1877. Señora de cultura superior, con el seudónimo de *Fernán Caballero* escribió buen número de novelas y cuentos, retratando, con gracia y verdad sin igual, los usos, tipos y costumbres de las diversas clases de la sociedad española y singularmente de Andalucía, conquistando una reputación literaria que la colocó a la altura de los mejores novelistas de su época.



Fernán Caballero



José Valero



Pascual Gayanco

José Valero. — Este notabilísimo actor dramático conquistó ruidosa fama así en España como en América. Su reputación artística rayó a tanta altura como su inagotable caridad. Respondiendo en cierta ocasión, a reiterados ofrecimientos del Presidente de la República de Méjico, para que pidiese cómo podría demostrarle su admi-